

10.01.2018

Im neuen Jahr mehr als 400 Ordnungswidrigkeiten geahndet

In der ersten Woche des neuen Jahres hat die Verkehrsüberwachung des Bereichs Straßenverkehr 438 Ordnungswidrigkeiten in der Nördlichen Innenstadt und in der Stadtmitte geahndet. Insgesamt 85 widerrechtlich abgestellte Fahrzeuge, die unter anderem Feuerwehrezufahrten und Behindertenparkplätze versperren, ließ die Verkehrsüberwachung im Zuge der teilweise bis in die späten Abendstunden andauernden Kontrollen abschleppen. Der Bereich Straßenverkehr setzt die Aktionen weiter fort.